

Massnahmen zur Bereinigung des strukturellen Defizits des Staatshaushaltes

Antrag vom 14. Februar 2011

SP-Fraktion (Sprecher: Kofler-Uznach)

Abschnitt I:

Massnahme 48: Streichen.

Begründung:

Die SP-Fraktion lehnt die Streichung des Betrages von Fr. 100'000.– an das Präventionsprojekt smartconnection («smc») ab. Jugendalkoholismus ist ein Problem und nimmt immer noch zu. Viele Jugendliche betrinken sich praktisch jedes Wochenende, was Auswirkungen auf ihre Gesundheit und ihre Gewaltbereitschaft hat. Diesbezüglich wird auch auf den Bericht der Regierung 40.10.04 «Gewalt und Kriminalität von Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Kanton St.Gallen» vom 9. März 2010 verwiesen. «smc» ist ein etwas anderes Präventionsprojekt und erreicht die Jugendlichen. Bei einer Streichung des Kantonsbeitrages ist der Erfolg gefährdet. Der Kantonsrat muss hier seine Verantwortung wahrnehmen und ein sinnvolles Präventionsprojekt nicht gefährden.